

Zinédine Zidane - 1/1

Zinédine Zidane est né le 23 juin 1972, il mesure 1m85 et pèse 78 kgs. Il a commencé sa carrière a Canne, il a ensuite joué a Bordeaux, après à la Juventus...

Comme vous le savez , Z. Zidane joue avec le Real Madrid et bien sur avec l'équipe de France (championne d'Europe en titre et bien partie pour se qualifier pour l'Euro 2004 au Portugal). Tout le monde sait que Zidane est l'un des meilleurs joueurs du monde voir le meilleur joueur du monde (cela dépend pour qui...).

Avec le Real Madrid et l'équipe de France, Zidane nous montre ces fabuleux talents de footballeur. Beaucoup de gens rêve de lui ressembler ce qui est tout a fait normal. Quand Zidane reçoit le ballon, déjà il l'amortit parfaitement (la ball lui reste dans les pieds), ensuite il réussit des dribles magiques et enfin soit il shoot soit il fai une passe remarquable.

Le Real Madrid est premier du championnat d'Espagne avec 6 points d'avance sur La Corogne et la Real Sociedad. Il reste 10 journées de championnat et je pense que le Real Madrid va de nouveau etre champion d'Espagne. En ligue des champions, le Real est bien parti pour se qualifier pour les demi-final en s'imposant 3 à 1 contre Manchester United au stade Santiago Bernabeu (buts de Figo et de Raul, ce dernier en a marqué 2). A ce match, Zidane et Raul ont été les meilleurs joueur du match pour le Real Madrid et pour Manchester ce sont Beckham et Van Nistelrooy qui ont été les meilleurs. N'oublier pa le match retour qui sera de toute beauté, ce match se déroulera bien sur dans le spuerbe stade de Old Trafford (le match est le 22 ou le 23 avril).

La France est première de son groupe pour la qualification pour l'Euro 2004. Elle a gagné ses 5 matchs et elle se retrouve première du groupe. Une foi de plus Zidane et Henry ont été les principaux protagonistes des victoires françaises. Mais n'oublions pas le reste de l'équipe de France car un ou deux joueurs ne font pas une équipe mais c'est l'équipe entière qui gagne.

Zidane est un élément essentiel pour le Real et pour la France, sans lui le jeu est différent parce que énormément de ballon passe par lui. Ce joueur est vraiment exceptionnel, c'est un magicien des pieds, tout ce qu'il tente il le réussi à 98,9%, il a très très peu de déchet voir quasiment pas du tout. Ce grand joueur au grand coeur est vraiment phénoménal, c'est un exemple pour tout le monde mais en particulier pour tous les jeunes qui adorent le foot.

A bientôt !